



# Remise des sacs de sport du Conseil départemental aux élèves de 6è

publié le 08/02/2024

Le jeudi 8 février 2024

Dans le cadre de son Plan Jeunesse, le Département de la Charente-Maritime se mobilise pour encourager les collégiens de 6è à la pratique du sport, en leur offrant un sac de sport aux couleurs de la collectivité et de leur collège.

Au total 7 815 sacs éco-responsables seront distribués en janvier aux élèves de 6ème des 61 collèges publics et privés de la Charente-Maritime. Confectionnés par plusieurs chantiers d'insertion en France, les sacs de sport sont numérotés et arborent les couleurs de la collectivité et du collège.

Les 105 sacs dédiés aux élèves de 6è du collège A. CAMUS ont été distribués ce jour par le Chef d'établissement.

Les élèves se les sont appropriés avec beaucoup de plaisir...

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.